

《单词百科:point-to-point是什么意思?point-to-point怎么发音?point-to-point的解释和用法》

英语单词point-to-point是什么意思?point-to-point怎么读?point-to-point怎么发音?简答网为您整理了point-to-point的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



point-to-point怎么读

point-to-point的读音:[pɔɪnt tu: pɔɪnt]

point-to-point的意思

1、n.越野赛马;

point-to-point的相关词组

1、failed to fetch 未能获取

- 2、award something to someone 把东西奖励给某人
- 3、awaken to 醒悟;醒来;
- 4、awake to 醒来时看[听]到;意识到, 明白;
- 5、attune to 使调和;习惯于;习惯於
- 6、attributed to 所涉经费问题
- 7、attribute to
把某事归因于某人[某事];认为某作品出自某人之手;认为某事[物]属于某人[物];
- 8、attributable to [医]adj.可归因的, 可归属的;
- 9、attitude to 态度
- 10、attest to 证实;证明了;
- 11、attend to 处理;注意;听取;致力于;
- 12、attempt to do 尝试去做;
- 13、attempt to 尝试, 企图;试图做某事;
- 14、attain to 达到, 获致;
- 15、attachment to someone 对某人的依恋
- 16、attachment point 附着点;
- 17、attached to 附属于, 隶属于;
- 18、attach to (使)贴[系, 粘]在...上;(使)相关;(使)牵连;(使)依附;
- 19、attach oneself to 依附, 参与;
- 20、Point-to-Point Protocol 点对点协议(PPP);

point-to-point的近义词

- 1、horse race n.赛马;

2、 **steeplechase** n.越野障碍赛马; (指3000米有35个障碍的) 障碍赛跑;障碍路线;

point-to-point的双语例句

1、 The corona or brush discharge, would transfer from point to point.

电晕放电和刷毛状放电只是从放电点处逐个地发生.

2、 Point-to-point video conferencing program VideoNet source code, you can look at.

点对点 视频会议程序VideoNet源代码, 可以看看.

3、 The Point-to-Point Protocol , an IETF standard, which manage the dial up link.

IETF的一种标准, 用来管理拨号连接.

4、 The Point-to-Point Protocol, an IETF standard, which manage the dial-up link.

点对点协议:IETF的一种标准, 用来管理 拨号 连接.

5、 Particularly the author explains Point-to-point protocol (PPP) realization exhaustively.

特别对 点对点 协议 (PPP) 协议的实现做了详尽阐述.

6、 Point-to-point links and edge-type links can go to the forwarding state immediately.

点对点 连结及端点类型连结能立即成为转送状态.

7、 He described what had happened from point to point.

他详细叙述事情发生的经过.

8、 Three-axis synchronism output algorithm and point-to-point lifting-speed algorithm are discussed.

讨论了3轴同步输出算法及点位 控制升降 速算法.

9、 It varies in phase from point to point and moment to moment.

它的位相在每一地点和每一时刻都不相同.

10、 UDP protocol is an example of procedures point-to-point radio.

只是示例程序,适用于入门者.

11、In fact, the transmission network is designated the point-to-point spread word search.

事实上, 在网络传输方面,搜索传播充当主要角色.点对点划词搜索传播就是网络传播.

12、Cool point to point to point striking, my site, I would like to differentiate.

来点酷点,来点醒目的, 我的地盘, 我要与众不同.

13、Mobile communication is no longer solely defined by point-to-point voice service.

移动通讯不再被单一地定义为 点对点的语音服务.

14、Once the reflection occurs, the distortion varies from point to point.

一旦反射重现,这样的话, 波形每一点都会变形.

15、It was well beaten, and the eye followed it easily from point to point.

那是一条平坦的小路,一眼望去, 就能把什么都看得一清二楚.

以上是简答网为您整理的point-to-point怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于point-to-point的用法、point-to-point的释义、point-to-point的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/point-to-point>